

## Informationen zum Ablauf der letzten Schultage im Schuljahr 19/20

Liebe Eltern,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie darüber informieren, wie die letzten Schultage in diesem für uns alle besonderen Schuljahr ablaufen werden. Die Klassen 5 bis 9 werden bis einschließlich dem 24.07.2020 gemäß den Ihnen bereits vorliegenden Plänen Präsenz- bzw. Fernunterricht haben. Für die Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen ändern sich der Plan insoweit, als dass wir die mit dem Abgang der 12. Klassen frei werdenden räumlichen Ressourcen für Präsenzunterricht vom 20.07. bis zum 28.07.2020 nutzen möchten.

Ab dem 27.04.2020 werden wir für jede Klasse der Stufen 5 bis 11 ein eigenes Zeitfenster vorsehen, in dem die Schülerinnen und Schüler in einem entsprechend großen Raum noch einmal als Klassengemeinschaft zusammenkommen können. In einer Klassenlehrerdoppelstunde kann so auf angemessene Art und Weise ein Schuljahresabschluss gestaltet und die Zeugnisse ausgeteilt werden. Mit dem Ende dieser Doppelstunde werden die Schülerinnen und Schüler dann in die Sommerferien entlassen. Die Lehrkräfte werden jedoch in einigen Fächern Übungsmaterialien in die Schul.Cloud hochladen, die auf freiwilliger Basis in den letzten Schultagen oder auch in den Ferien bearbeitet werden können. Dazu haben wir in diesem Jahr entschieden, den Büchertausch erst nach den Ferien in der ersten Schulwoche im September durchzuführen.

Bitte entnehmen Sie dem untenstehenden Plan, wann die Klasse Ihres Kindes ihre Klassenlehrerdoppelstunde zum Ende des Schuljahres haben wird. Dabei trifft sich die erstgenannte Klasse jeweils in der Festhalle, die zweitgenannte im Musiksaal und die letztgenannte in der Cafeteria:

Uhrzeit	Montag, 27.07.2020	Dienstag, 28.07.2020	Mittwoch, 29.07.2020
7.50 – 9.25 Uhr	5 a, 5b, 5c	8a, 8b, 8c	11 Du, 10a, 10b
9.35 – 11.10 Uhr	5d, 6a,6b	8d, 9a	10c, 10d
11.30 – 13.05 Uhr	6c, 6d, 7a	9c, 9d	
14.10 – 15.45	7b, 7c, 9b	11 My, 11 Tö, 11 Me	

Fragen zu dieser Planung können Sie gern über das Sekretariat direkt an mich stellen.

Freundliche Grüße

Marcus Vornhusen